
 

横 浜 市 教 育 委 員 会 

臨時会会議録 

 

 

 

  １ 日  時  平成 22 年 9 月 28 日（火）午後 2時 00 分 

 

  ２ 場  所  教育委員会会議室 

 

  ３ 出席委員  今田委員長 小濵委員 野木委員 

          中里委員  奥山委員 山田委員 

 

  ４ 欠席委員  なし 

 

  ５ 議事日程  別紙のとおり 

 

  ６ 議事次第  別紙のとおり
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教 育 委 員 会 臨 時 会 議 事 日 程 

 

平成22年9月28日（火）午後2時00分 

 

１ 会議録の承認   

 

２ 教育長一般報告・その他報告事項 

 

３ 審議案件 

  教委第26号議案 教職員の人事について  

教委第27号議案 教職員の人事について 

教委第28号議案 教職員の人事について 

 

４ その他  
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                             ［開会時刻：午後2時05分］ 

 

 

今田委員長 

 

 

 

 

各委員 

 

今田委員長 

 

 

 

 

山田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～傍聴人入室～ 

 

 ただいまから、教育委員会臨時会を開催いたします。 

はじめに、会議録の承認を行います。前回、平成22年9月7日の会議録署名者

は小濵委員と私です。会議録につきましては、すでにお手元に送付してございます

が、字句の訂正を除き、承認してよろしいでしょうか。 

 

＜了 承＞ 

 

それでは、承認いたします。なお、字句の訂正がございましたら、後ほど事務局

までお伝えください。 

次に議事日程に従い教育長から一般報告をお願いいたします。 

 

 

【教育長一般報告】 

 

１ 市会関係 

○ 9/ 8 本会議（第２日）  

一般質問 

○ 9/13 こども青少年・教育委員会常任委員会 

○ 9/16 本会議（第３日）  

議案議決、決算上程、決算特別委員会設置、付託  

○ 9/28 本会議（第４日） 

追加議案上程、質疑、付託 

 

 それでは、一般報告を申し上げます。市会の関係です。 

 9月 8日、本会議の第2日が開催されまして、一般質問が行われたところでござ

います。9 月 13 日、こども青少年・教育委員会常任委員会が開催されました。議

案関連で、議第15号議案、市第42号議案、市第46号議案と３本出されました。

1本が横浜市学校給食条例の制定ということですが、議員提案でございまして、教

育委員会で給食費の公金化ということで検討しておりまして、継続審査となってお

ります。残り2本ですが、1本は、横浜市立学校条例の一部改正ということで、青

葉区に美しが丘西小学校を新設するという件、また、保土ヶ谷区にある向陽学園、

これを来年度から新井小学校、新井中学校のそれぞれの分校にし、さくら坂分校を

設置するということです。また、学校用建物の取得ということで、平成21年から

24年まで分けて、市の建築保全公社から分割して取得するというもので、22年度

に必要経費を計上したということです。このほか、請願で1件、学校給食費の会計

制度の是正についてです。また、陳情が5件、教科書採択に関するものほか4件で

ございます。その他として、教育委員会で現在行っている主な計画、施策について

ご報告をいたしました。1件が給食費の公会計化、横浜市立小・中学校の通学区域

制度および学校規模に関する基本計画について、これについて改正を行うというこ

とで現在意見照会を実施していること、また、横浜市教育振興基本計画を新たに作

るということで素案を作成し市民意見を伺うということ、横浜市中期4ヵ年計画の

教育委員会関連についてご説明を行いました。それから平成21年度横浜市教育委

員会点検評価報告書についてもあわせてご報告を行いました。 
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今田委員長 

 

 

 

 

 

各委員 

 

今田委員長 

 

 

髙橋総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今田委員長 

 

 

 

 

 

これが9月13日常任委員会で審議が行われた内容でございます。 

 9月 16日、市会本会議第3日ということで、議案の議決等が行われました。 

 9 月 28 日、市会本会議第 4 日ということで、現在、再開の時間が決まっており

ませんが、追加議案の上程等が行われているところでございます。 

 以上でございます。 

 

教育長の報告が終了しましたが、ご質問等ございますか。 

特にご質問等がなければ、議事日程に従い、審議案件に移ります。 

 まず、会議の非公開について、お諮りします。教委第26号議案「教職員の人事

について」、教委第27号議案「教職員の人事について」、教委第28号議案「教職員

の人事について」は、人事案件のため、非公開としてよろしいでしょうか。 

 

＜了 承＞ 

  

それでは、教委第26号議案、教委第27号議案、教委第28号議案は非公開とい

たします。審議に入る前に事務局に確認ですが、何か報告事項はありますか。 

 

9 月 7 日、「かながわ定時制・通信制・高校教育を考える懇談会」から「横浜市

立高等学校定時制の拡充を求める請願」が、9月21日、「横浜教科書採択連絡会」

から「採択された自由社版歴史教科書の訂正版教科書の配布要求を発行者に行うこ

とを求める請願」が提出されました。 

これらの請願等につきましては、事務局で調整のうえ、次回以降にお諮りいたし

ます。 

また9月27日、「港南区教育を語る会」から「小・中学校の猛暑対策について」

要望書が、個人1名から「戸塚図書館および都筑図書館の窓口業務委託化計画の再

考を」の請願書が提出されました。 

これらの請願書等につきましては教育長に委任する事務等に関する規則第 2 条

の規定に基づき、事務局で調整し、回答させていただきます。 

次回の教育委員会定例会については、10月12日、火曜日の午前10時に開催い

たしますので、よろしくお願いします 

 

皆さん、よろしいでしょうか。それでは、次回の教育委員会定例会は 10 月 12

日、火曜日の午前10時から開催することとします。 

それでは、本日の審議案件は非公開案件のみですので、傍聴の方はご退席願いま

す。また、関係部長以外の方もご退席ください。 

 

＜傍聴人及び関係者以外退出＞ 

 

＜削    除＞ 

 

 

これで、本日の教育委員会臨時会を閉会といたします。 

 

 

 

 

                      [閉会時刻：午後4時05分] 

3 




